

Les inquiétants messages délivrés par la Vierge Marie à Akita



Les **Apparitions mariales d'Akita** sont des événements surnaturels qui auraient eu lieu dans les années 1970 au couvent des Servantes de l'Eucharistie à Akita, au Japon. Ces apparitions sont centrées autour de sœur Agnès Sasagawa, une religieuse japonaise qui aurait reçu plusieurs messages de la Vierge Marie à partir de 1973.

La Vierge serait apparue sous la forme d'une statue en bois, qui aurait pleuré à plusieurs reprises, saigné et même transpiré, des phénomènes observés par de nombreux témoins. Les messages délivrés par Marie à sœur Agnès mettaient en garde contre de grandes souffrances à venir pour l'humanité si elle ne se repentait pas, tout en appelant à la prière et à la conversion.

L'Église catholique a reconnu les événements d'Akita comme dignes de foi en 1984, sans toutefois se prononcer

définitivement sur leur caractère surnaturel. Ces apparitions ont attiré l'attention des fidèles du monde entier, étant souvent comparées à d'autres apparitions mariales célèbres comme celles de Fatima et de Lourdes.

Voici les messages délivrés par la Vierge Marie à sœur Agnès lors de la seconde apparition :

« Ma fille, ma novice, aimes-tu le Seigneur ? Si tu l'aimes, écoute ce que j'ai à te dire, car c'est très important. Tu en informeras ton supérieur. En ce monde, beaucoup d'hommes afflagent le Seigneur. Je désire des âmes pour le consoler. Pour apaiser le courroux du Père céleste, j'attends, avec Jésus-Christ mon Fils, des âmes qui expient par leurs souffrances et leur esprit de renoncement à la place des pécheurs et des ingrats. Le Père s'apprête à laisser tomber un châtiment sur toute l'humanité pour faire connaître sa colère contre ce monde. Avec mon Fils, je suis intervenue tant de fois pour apaiser le courroux du Père. J'ai empêché la venue de calamités en lui offrant, avec toutes les âmes-victimes qui le consolent, les souffrances endurées par le Fils sur la croix, son sang et son âme très aimante. Prière, pénitence, renoncements et sacrifices courageux peuvent apaiser la colère du Père. Je le demande aussi à ta Communauté. Qu'elle demeure dans la pauvreté, qu'elle se sanctifie et prie en réparation des ingratitudes et des outrages de tant d'hommes. »

Le message de la troisième apparition :

« Comme Je vous l'ai dit, si les hommes ne se repentent pas et ne s'amendent pas par eux-mêmes, le Père infligera un châtiment terrible à toute l'humanité. Ce sera un châtiment plus grand que le déluge, comme on n'aura jamais vu avant. Un feu tombera du ciel et va faire disparaître une grande partie de l'humanité, les bons comme les mauvais, n'épargnant ni les prêtres ni les fidèles. Les survivants se trouveront si désolés qu'ils envieront les morts. Les seules armes qui vous resteront, seront le rosaire et le signe laissé par mon Fils. Chaque jour, récitez les prières du rosaire. Avec le rosaire, priez pour le pape, les évêques et les prêtres. Le travail du diable s'infiltre même dans l'Église de manière que l'on verra des cardinaux s'opposer à des cardinaux, et des évêques contre d'autres évêques. Les prêtres qui me vénèrent, seront méprisés et combattus par leurs confrères. L'Église et les autels seront saccagés. L'Église sera pleine de ceux qui acceptent des compromissions et le démon pressera de nombreux prêtres et des âmes consacrées à quitter le service du Seigneur. Le démon va faire rage en particulier contre les âmes consacrées à Dieu. La pensée de la perte de tant d'âmes est la cause de ma tristesse. Si les péchés augmentent en nombre et en gravité, il ne sera plus question de pardon pour eux. Parle avec courage à ton supérieur, il saura encourager chacune d'entre vous à prier et à accomplir des œuvres de réparation. »

Sources

- fr.wikipedia.org - CC-BY-SA 3.0